

## CY | AUTOUR DU LAC

CRAN-GEVRIER |

# Se former aux recherches généalogiques avec l'association Les Marmottes de Savoie

Destinée à ses adhérents aussi bien qu'aux non-adhérents, la réunion mensuelle de l'association généalogique "Les Marmottes de Savoie" s'est tenue vendredi à la Maison des associations. Elle avait pour objet d'effectuer des recherches généalogiques sur internet d'après des exemples concrets.

Ainsi, à partir d'un patronyme, d'une personne fictive habitant Marseille, ils sont remontés en consultant différents sites (archives municipales en ligne de Lyon, et site des Marmottes de Savoie (<http://marmottesdesavoie.fr>), le patronyme fort

connu Chappaz. Une démonstration de saisies sur Niègue était présentée ensuite sous la conduite du président Luc Assous.

Les adhérents qui souhaitent aider l'association sont incités à participer aux saisies des actes qui ensuite sont mis à disposition de tous les chercheurs sur le site de l'association. Actuellement, elle met à disposition des chercheurs plus de 940 000 actes. Quinze jours à une semaine avant les réunions, les thèmes traités sont définis et diffusés par voie de presse et information interne.

C.P.-J.



Le premier vendredi de chaque mois à la Maison des associations, "Les Marmottes de Savoie" dispensent leurs connaissances à leurs adhérents et accueillent toutes les personnes intéressées. Photo Le DL/C.P.-J.